

MEDIATOR

Polda Jabar Perketat Keamanan dan Atur Pengelolaan Kantin Demi Kenyamanan dan Keselamatan Personel

Ciamis - CIAMIS.MEDIATOR.CO.ID

Dec 25, 2024 - 09:35



Dalam rangka meningkatkan keamanan dan kenyamanan di lingkungan Mapolda Jawa Barat, serta mempertimbangkan aspek kesejahteraan personel, Polda Jabar, telah diambil langkah-langkah strategis terkait pengelolaan kantin dan aktivitas pedagang di lingkungan Mapolda Jabar.

Keputusan ini diambil berdasarkan hasil rapat beberapa waktu lalu.

Sebagai bentuk pelayanan internal kepada anggota, pengelolaan kantin kini diberikan kepada satuan kerja (satker) terkait. Keputusan ini diambil dengan mempertimbangkan aspek keamanan serta kesejahteraan anggota, sekaligus memberikan kesempatan bagi satker Mapolda Jabar untuk memberikan pelayanan terbaik kepada personel Polri maupun ASN Mapolda Jabar.

Kayanma Polda Jabar AKBP Widodo, S.E., M.M. menyampaikan bahwa Pengelola kantin sebelumnya, yang telah berniaga selama puluhan tahun di lingkungan Mapolda Jabar, diberikan apresiasi atas kontribusi mereka selama ini. Polda Jabar juga memberikan kesempatan bagi para pedagang untuk mengembangkan usahanya di luar lingkungan Mapolda Jabar.

“Kami menghargai pengabdian pengelola kantin sebelumnya yang telah mendukung kesejahteraan anggota. Semoga keputusan ini memotivasi para pedagang untuk terus berkembang di lokasi baru,” ujar Kayanma Polda Jabar.

Memasuki akhir tahun, Polda Jabar mencatat adanya peningkatan potensi ancaman terhadap markas Kepolisian. Untuk itu, salah satu langkah yang diambil adalah meminimalisir aktivitas orang-orang yang tidak berkepentingan, termasuk pedagang keliling, di lingkungan Mapolda Jabar.

Adanya laporan personel tentang keberadaan pedagang keliling yang masuk ke ruang-ruang kerja Mapolda Jabar turut menjadi dasar diterbitkannya kebijakan ini. Selain mengganggu kenyamanan staf, keberadaan pedagang keliling tanpa izin juga berpotensi menimbulkan ancaman keamanan, termasuk pada makanan yang dijual.

“Kami bertanggung jawab memastikan lingkungan Mapolda Jabar aman, terutama dalam menghadapi potensi ancaman.

“Surat edaran yang telah diterbitkan bertujuan meminimalisir risiko dengan membatasi aktivitas pedagang tanpa izin,” jelas Kayanma.

Layanan seperti GoFood dan GrabFood tetap diperbolehkan, namun dengan aturan baru. Pemesan diwajibkan mengambil pesanan di pos penjagaan Mapolda Jabar, dan pengantar makanan tidak diperkenankan masuk ke dalam gedung atau ruang kerja.

Untuk kebutuhan jamuan tamu, Polda Jabar telah menunjuk penyedia jasa katering terpercaya yang telah lama menjadi mitra pelayanan di lingkungan Mapolda Jabar.

Kayanma Polda Jabar menyampaikan permohonan maaf kepada pengelola kantin lama atas ketidaknyamanan yang ditimbulkan oleh kebijakan ini. Namun, ia optimis bahwa kesempatan untuk berniaga di luar Mapolda Jabar dapat menjadi peluang baru untuk meningkatkan dan mengembangkan usaha.

“Ketika pelayanan, rasa, dan harga yang ditawarkan berkualitas, pelanggan pasti akan mencari, di manapun lokasinya. Kami yakin Tuhan Yang Maha Kuasa telah menetapkan rezeki masing-masing,” tuturnya.

Kebijakan ini sejalan dengan komitmen Polda Jabar untuk menjaga keamanan dan kenyamanan seluruh personel serta masyarakat yang membutuhkan pelayanan kepolisian. Dengan langkah- langkah ini, diharapkan lingkungan Mapolda Jabar tetap kondusif menjelang akhir tahun.

Bandung 25 Desember 2024

Dikeluarkan oleh Bid Humas Polda Jabar